



1 CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTIE DE LA RÉGIONALE DE BRUXELLES



DAVID LEISTERH

Chers membres du Mouvement Réformateur de Bruxelles et de la Périphérie,

Nous devons bientôt désigner la personne qui poursuivra le travail initié ces dernières années. En tant que président sortant de la Régionale, je me présente à nouveau à vos suffrages avec la volonté de continuer à faire grandir notre Mouvement et à défendre Bruxelles.

Le bilan de notre action : Le MR confortablement en tête à Bruxelles !

Lors des dernières élections, notre objectif était clair : positionner le MR comme la première force politique à Bruxelles après 20 ans d'opposition. Grâce à l'engagement sans faille des militants, une stratégie cohérente, un travail de terrain rigoureux et une vision audacieuse, nous l'avons atteint. Nous avons mis en avant une équipe solide, représentative de l'identité bruxelloise, portée par des valeurs libérales claires et une volonté de rupture avec l'immobilisme qui a trop longtemps freiné Bruxelles. C'est ce travail que je veux continuer avec vous.

Un engagement sans faille pour Bruxelles et sa périphérie

Alors que la Région fait face à une crise en passe de devenir existentielle, nous devons tenir bon. C'est n'est que sur base d'une feuille de route solide, avec des mesures fortes et un budget en ordre que nous pourrons changer à nouveau et faire briller Bruxelles.

Le MR de Bruxelles est particulièrement bien représenté dans les autres niveaux de pouvoir, tant au Gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles qu'au Gouvernement fédéral mais aussi au Parlement européen et à la Commission européenne. Le MR de Bruxelles a beaucoup de chance de pouvoir compter sur autant de talents et je serai là pour les soutenir !

Nous devons continuer à défendre Bruxelles à tous les niveaux de pouvoir.

Une Régionale aux côtés des militants, des sections locales et de nos élus locaux.

Ces dernières années, nous n'avons pas ménagé nos efforts pour construire, soutenir et développer les sections locales, main dans la main avec les présidents locaux et les militants. Les actions que nous avons lancées, notamment via le porte-à-porte, ont joué un rôle décisif dans notre déploiement en vue des élections et des résultats remarquables aux élections communales tant à Bruxelles qu'en périphérie. Nous devons poursuivre ce travail acharné au départ du terrain.

Affirmer nos valeurs face aux tentatives de déstabilisation

Bruxelles mérite notre engagement sans faille et nous ne devons pas nous laisser déstabiliser par ceux qui ne sont pas prêts à prendre leur responsabilités. Nous refusons ces stratégies de division. Nous avons été une grande force de propositions et la Régionale continuera à susciter des idées et à se battre pour les concrétiser. Nous voulons plus que jamais défendre un projet positif pour Bruxelles.

La force d'une équipe

Aujourd'hui, pour continuer à porter avec vous ce projet pour Bruxelles, **je présente ma candidature à la Présidence de la Régionale de Bruxelles en ticket avec [Valentine Delwart](#) en tant que vice-présidente.**

Valentine est secrétaire générale du MR et échevine depuis près de 15 ans. Son expertise locale et sa connaissance de nos sections locales et de nos élus sera un véritable atout. Elle apportera son énergie et sa connaissance des enjeux bruxellois pour rendre notre mouvement encore plus percutant.

Elle travaillera à dynamiser nos actions de terrain en collaboration avec les élus locaux mais également à nourrir notre projet libéral pour Bruxelles avec la contribution des militants afin de retrouver cette fierté d'être bruxellois.

Ensemble, faisons grandir le MR bruxellois et affirmons notre ambition pour Bruxelles.

Avec détermination et engagement,

David Leisterh

